



上野南中学校だより

第 181 号

2025(令和7)年6月27日(金)

発行者 校長 野田 真由美

TEL 36-9080

校訓：自立・創造

<https://school.iga.ed.jp/uenominami-j/>

6月も終わりに近づき、1学期もあと一ヶ月となりました。梅雨空の続く中で、時折見せる日差しは真夏のような暑さを感じます。また、校舎の周りの水田は、まるで緑の絨毯を敷き詰めたように、緑一色です。生徒の様子は、各学年の行事に計画的に取り組み、その目標を達成するべく、それぞれの役割を積極的に努めて学校生活を送っています。たいちょうかんり 体調管理に気を付けながら、残りの1ヶ月間の学校生活を充実させていきましょう。

保護者の皆様には、日頃より学校との連絡を大切にしていただき、ありがとうございます。気温が高く湿気の多い日も増えてきています。お子様の体調管理に気を配っていただき、規則正しい生活リズムを心がけるよう、言葉掛けをお願いいたします。



伊賀市総合体育大会の結果をお知らせします！

5月10日(土)~6月1日(日)の3週間にわたって、伊賀市内の各中学校を会場に、『伊賀市総合体育大会』が行われました。本校も、バレーボールの大会会場になりました。どの試合も熱戦が繰り広げられ、多くの保護者の方々からの応援もいただきました。活動時間の少ない中ではありましたが、選手たちは一生懸命頑張りました。



大会結果

☆団体の部

男子バスケットボール	第3位
女子バレー	第3位
卓球女子	優勝
卓球男子	第3位

☆個人の部

卓球女子	1位
	2位
	3位
	3位



掲載
しません

家庭学習時間の推移

学校では、各自の家庭学習の時間を記録し、統計をとり、個人がどれくらい学習時間を確保できているか振り返る材料としています。なかなか全生徒の入力ができていないので、値の信憑性は低いのですが、傾向は見られると考えています。

現状、約1ヶ月間の家庭学習の平均時間(分)を掲載しました。テスト期間の学習時間は

2時間(120分)を確保しつつあるのですが、テスト期間がすぎると、やるべき課題を見つけにくいのか、どうしても学習時間が減少しています。

どんなときでも、平日2時間は継続して家庭学習の習慣をつけていくことが大切だと考えています。また、各自が授業の振り返りをして、何を学んだのか、何ができたなかったのかをしっかりと把握して、自分自身で課題を見つけて取り組むことが大切です。今週は、期末テストがありました。来週から、テストの見直しと1学期の総復習や今までの学習の弱点克服に向け、自分自身をコントロールして計画的に家庭学習を積み上げていきましょう。

	1年生	2年生	3年生	全学年
5/6~5/13	127.0	168.3	149.1	148.1
5/14~5/20	102.1	121.6	111.8	112.0
5/21~5/28	51.0	75.8	75.5	68.3
6/1~6/8	58.0	71.9	56.5	66.5
6/9~6/15	68.5	78.1	84.7	76.9
6/16~6/21	152.5	197.3	140.6	166.9

3年生 川柳コンテスト 優秀賞→

気づいたら うちとけていた 笑い声

3年生修学旅行行きました！

2年生大阪・関西万博行きました！

1年生大阪・関西万博に向け準備中です！

3年生

名古屋駅

東京駅

ディズニーランド

国会議事堂

もんじや

月島もんじやストリート

ホテルフランクス

2年生



西ゲート付近



大屋根リング



生徒総会を行いました

6月20日(金)の6時間目に、多目的ホールで生徒総会が行われました。生徒会役員と各委員会委員長から、目標や活動計画が提案され、クラスから意見や質問を出し合いました。

1年生は初めての中学校生活で、わからないことを出し合い、たくさんの意見や質問を考えていました。またそれに対して委員会や執行部から回答が述べられていました。

総会後に、生徒会企画として「平和に関するクイズ」と、「被爆アオギリ」について、絵本を用いて紹介しました。この被爆アオギリの種を持ち帰った本校前身の丸山中学校の生徒が育てた「アオギリII世」を本校に移植し、今もなお、平和のシンボルとなっています。このアオギリII世は、

平和の尊さを再確認し、争いごとのない暴力・差別のない学校に

アオギリの木に託された多くの人の願いに立ち戻り、どんな困難にもくじけない学校にとの願いが込められています。今年、終戦より80周年を迎えます。戦争や紛争の無い世界を実現していくにあたって、まずは自分たちの身の回りで「いじめ」や「差別」の無い学校づくりが必要です。”Think globally, Act locally” の短縮造語にグローカルという言葉

がありますが、この言葉通り、

地球規模で考え、身近な場所

で行動を起こしていきましょう。

生徒の皆さんのが安心して学校

生活を送れるよう、これから

生徒会での取り組みを期待して



います。

授業交流会を行いました！

6月19日(木)6限目、小学校でお世話になった先生方、市民館の方に1年生の人権学習の授業の様子を見ていただきました。「アサーティブな伝え方(相手の立場も考えて意見をいいう)を学ぼう」というテーマで考え合い、話し合いました。

参観してくださった方々は、中学校に入學して、3つの小学校



からやってきたなかまとどんなふうに関係を築いているのか、学習はしっかりできているのか心配していただいていました。しかし、1年生の皆さんのがくしゅうなかじぶんたいいけんの元気に発言したりしている様子や楽しそうに過ごしている様子に大変安心されました。また、小学校の時より、表現力が豊かになっているという変化に気づかれ、感心されました。

7, 8月の主な行事予定

※詳細は各学年通信等でお知らせします

7月5日(土)

伊賀地区総体(サッカー/ソフトテニス)

6日(日)

伊賀地区総体(サッカー/ソフトテニス/バレーボール)

13日(日)

伊賀地区総体(ソフトテニス/バスケットボール/バレーボール)

19日(土)

伊賀地区総体(サッカー)

21日(月・祝)

伊賀地区総体(バスケットボール)

22日(火)

伊賀地区総体(卓球/バスケットボール)

23日(水)

伊賀地区総体(卓球)

7月10日(木)～7月15日(火)

個別懇談会

7月17日(木)

給食終了 大掃除

7月18日(金)

終業式

7月31日(木)～8月5日(火)

基礎学習会

8月28日(木)

始業式

8月29日(金)

3限授業